

La importancia de valores morales en las ciencias sociales

De la teoría a la práctica de los derechos humanos en la frontera – Conferencia

El Colegio de la Frontera Norte a través del Departamento de Estudios Sociales, presenta el seminario interno, organizado conjuntamente con el Consejo Mexicano de Ciencias Sociales: **La importancia de valores morales en las ciencias sociales. De teoría a la práctica de los derechos humanos en la frontera**, el viernes 25 de febrero a las 10:00 horas, en el aula magna Raúl Rangel de El Colef, Tijuana. La presentación estará a cargo del Prof. Josiah Heyman, profesor y directivo del Departamento de Sociología y Antropología de la Universidad de Texas en El Paso

Transmisión en directo por Internet a través del portal de El Colef:
www.colef.mx
Entrada libre



El Colegio de la Frontera Norte y el Consejo Mexicano de Ciencias Sociales invitan a la sesión del Seminario Permanente del Departamento de Estudios Sociales



La importancia de valores morales
en las ciencias sociales.
De teoría a la práctica de
los derechos humanos en la frontera

Josiah Heyman

Departamento de Sociología y Antropología,
Universidad de Texas en El Paso

25 de febrero, 2011
10:00 hrs.
Aula Magna Raúl Rangel
primer edificio, primer piso

Transmitido por internet
www.colef.mx

Coordinación del Seminario:
Dr. Oscar Contreras
tel.: 6316300 ext. 3303

Si no puede ver la imagen presione [aquí](#)